

Communiqué  
Service presse et relations médias  
[presse@reims.fr](mailto:presse@reims.fr) - [espace presse](#)

## Mise en couleur du stade Saint-Symphorien : Apollon, grand gagnant !

Reims, 11 mars 2024. **Les Rémoises et les Rémois ont tranché : avec 536 voix sur 1478, c'est la figure mythologique d'Apollon qui ornera bientôt le terrain de basket-ball du stade Saint-Symphorien sur une surface de 420 m<sup>2</sup>.**

Pour rappel, la fresque sera réalisée à partir du mois d'avril par le duo d'artistes rémoises Mat x Zekky en résidence à la Fileuse. Lors du vote, les personnes intéressées pouvaient candidater pour participer elles aussi à la réalisation lors des vacances de printemps. Elles seront prochainement contactées par la Ville qui retiendra une quinzaine de candidatures. Ce projet qui s'inscrit dans le cadre du label Terre de Jeux 2024, vient également de recevoir le label « Olympiade Culturelle » de la part de Paris 2024. Le Comité s'est félicité de cette initiative baptisée « Quand la mythologie réunit Culture et Sport » qui permet de faire vivre un dialogue fédérateur entre l'art et le sport, source de rencontres inattendues.

